



Zitat des Monats

„Laut der aktuellen repräsentativen Fahrschülerbefragung benötigen die Fahrschüler:innen im Durchschnitt weniger als 15 Minuten, um in der Fahrschule zu sein. Bereits die Umfragen in den Jahren 2017 und 2019 kamen zu diesem Ergebnis. Die Entfernung zur Fahrschule ist seit Jahren das TOP Kriterium für die Fahrschulauswahl.“

Jörg-Michael Satz, Präsident MOVING International Road Safety Association e. V.

Entfernung zur Fahrschule: Im Schnitt dauert es 14 Minuten vom Wohn- / Ausbildungsort.

Anfahrtsweg zur Fahrschule (vom Wohnort / der Arbeitsstelle); N = 620 - 800

Tatsächlicher
Anfahrtsweg
zur Fahrschule

Ø 14 Minuten



2017: 15 Minuten
2019: 15 Minuten



Quelle: MOVING Trendstudien 2022, 2019 und 2017

